

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Hier kommt das Rundschreiben mit den neuesten Nachrichten aus dem Internationalen Kreis.

Folgende Themen werden behandelt:

- Die nächste Internationale Konferenz
- Vorbereitungen für einer neuen Satzung (Charter)
- Maßnahmen zur Verbesserung unserer externen Kommunikation

Die nächste Internationale Konferenz

Die nächste Konferenz des Internationalen Kreises findet 2017 in Peking statt. Von unseren chinesischen Kollegen wurde versucht, Terminkonflikte mit der Interpack (9 -13 Mai) und der China Printing (9 -13 Mai) zu vermeiden. Daher wurde beschlossen, die Konferenz vom 14. bis 17. Mai 2017 abzuhalten. Bitte notieren Sie dies in Ihrem Kalender.

Vorbereitungen für eine neue Satzung (Charter) unserer Organisation

Auf der letzten Konferenz in Leipzig (2016) wurde beschlossen, die bestehende Satzung des IK zu aktualisieren, um sie zu modernisieren und an heutige Anforderungen anzupassen. Erfreulicherweise kann das Präsidium auf die gute Vorarbeit unseres Kollegen Prof. Dr. Anastasios Politis zurückgreifen, dessen Satzungs-Entwurf im Rahmen eines Skype - Meetings im Oktober ausführlich diskutiert wurde. Ein weiteres Arbeitstreffen findet im Rahmen der Internationalen Woche (vom 22. bis 25. November) an der Hochschule der Medien (HdM) in Stuttgart statt. Dort haben wir die Möglichkeit den Meinungs-austausch zu diesem Thema fortzuführen und nochmals kritisch zu prüfen. Danach wird der Satzungs-Entwurf zur Prüfung und mit der Bitte um Zustimmung an das Advisory Board verschickt.

Maßnahmen zur Verbesserung der externen Kommunikation.

Eine neue URL (www.internationalcircle.net) wurde erworben und ein Flyer erstellt, beides mit dem Zweck, die Organisation in der Öffentlichkeit besser bekannt zu machen. Demnächst werden Sie auch eine Einladung erhalten, einer LinkedIn-Gruppe beizutreten. All dies soll die Vernetzung und den Austausch von Informationen über unsere Aktivitäten und Zukunftspläne verstärken.

Die Organisation verwendete bislang den gleichen Begriff "Circular" für den elektronischen Rundbrief sowie für die wissenschaftliche Zeitschrift. Um Verwechslungen zu vermeiden, wurde vereinbart, den Begriff "Circular" nur für das elektronische Rundschreiben zu benutzen und die wissenschaftliche Publikation „IC Journal“ zu nennen.

Bitte reichen Sie Beiträge zum Journal beim neuen Herausgeber des Journals, Martin Habekost ein. Er kann unter mhabekos@ryerson.ca erreicht werden.

Mit herzlichen Grüßen

Luk Bouters

ENGLISH VERSION

Dear colleagues,

Welcome to the next issue of the Circular with the latest news on the International Circle.

You can expect to learn more about:

- The next International Conference
- Preparations for a new charter
- Actions to improve our external communication

The next International Conference

The next edition of the International Conference will take place in Beijing 2017. Following a request from our Chinese colleagues and in an attempt to avoid conflicts with the dates of Interpack in Europe (4-10 May) and China Printing (9 -13 May), it was decided to change the dates of the next conference. The new agreed dates are 14 to 17 May 2017. Please make a note of this in your calendars.

Preparations for a new charter of our organization

At the last International Conference in Leipzig (2016), it was agreed to amend the existing charter of the organization and to update it tenets to meet today's reality and requirements. Luckily, the presidium could fall back on the enormous preparatory work done by our colleague Prof. dr. Anastasios Politis. In October this was further discussed and detailed during a Skype meeting with him. During the International Week of our colleagues of HdM, we will have plenty of opportunities to exchange views on the issue and to allow the proposed to stand the test of criticism before we send the draft to the Advisory Board for its approval.

Update on the actions to improve our external communication.

A new URL was created to host our website (www.internationalcircle.net) and a flyer was designed to make the organization better known and seen. You can also expect an invitation to join a LinkedIn Group dedicated to the International Circle. This should enable us to strengthening our networking and the exchange of information on our respective activities and future plans. Finally, up to now, the organization used the same term 'Circular' to refer to the electronic newsletter and to the scientific magazine. In order to avoid confusion, it was agreed to stick to the term 'circular' for the newsletter and call the scientific review, the IC Journal. Please submit any articles for review to our new editor of the Journal, Martin Habekost. He can be reached at mhabekos@ryerson.ca .

With best regards

Luk Bouters

Want to change how you receive these emails?

You can unsubscribe from this list by writing an email to gdm.secretariaat@arteveldes.be